

Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 26 November 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 22:6-17 kedatangan Tuhan Yesus

Wahyu 22:6

22:6 *Lalu Ia berkata kepadaku: "Perkataan-perkataan ini tepat dan benar, dan Tuhan, Allah yang memberi roh kepada para nabi, telah mengutus malaikat-Nya untuk menunjukkan kepada hamba-hamba-Nya apa yang harus segera terjadi."*

Tuhan telah menyampaikan perkataan-perkataan yang tepat dan benar = firman pengajaran benar yang menunjukkan segala sesuatu yang belum terjadi tetapi harus segera terjadi, lewat perantaraan para nabi, rasul Yohanes sampai hamba Tuhan yang diutus oleh Tuhan, yang berisi 7 peringatan/ tegoran dan nasihat, untuk disampaikan kepada sidang jemaat yang adalah mempelel wanita Tuhan.

Peringatan pertama adalah berbahagia yang menuruti firman nubuat.

Wahyu 22:7

22:7 *"Sesungguhnya Aku datang segera. Berbahagialah orang yang menuruti perkataan-perkataan nubuat kitab ini!"*

Peringatan yang dikaitkan dengan kebahagiaan.

Wahyu 1:3

1:3 *Berbahagialah ia yang membacakan dan mereka yang mendengarkan kata-kata nubuat ini, dan yang menuruti apa yang ada tertulis di dalamnya, sebab waktunya sudah dekat.*

Yaitu bahagia karena membaca, mendengar dan menuruti firman.

Namun dalam Wahyu 22:7 berbahagia yang menuruti firman. Suatu waktu tidak ada kesempatan untuk membaca dan mendengar firman.

Markus 3:35

3:35 *Barangsiapa melakukan kehendak Allah, dialah saudara-Ku laki-laki, dialah saudara-Ku perempuan, dialah ibu-Ku."*

Artinya kita sudah menjadi keluarga Allah.

1 Timotius 3:15

3:15 *Jadi jika aku terlambat, sudahlah engkau tahu bagaimana orang harus hidup sebagai keluarga Allah, yakni jemaat dari Allah yang hidup, tiang penopang dan dasar kebenaran.*

Ini sama dengan tiang penopang dalam bait Allah. Ada 3 macam tiang penopang dalam bait Allah:

1. Tiang Tabernakel/ halaman.

Ada 60 tiang, terbagi menjadi 2 bagian:

- o 4 tiang pintu gerbang = 4 pribadi yang menulis 4 Injil: Matius, Markus, Lukas, Yohanes.
- o 56 tiang.

Lukas 3:23-34

3:23 *Ketika Yesus memulai pekerjaan-Nya, Ia berumur kira-kira tiga puluh tahun dan menurut anggapan orang, Ia adalah anak Yusuf(56), anak Eli(55),*

3:24 *anak Matat(54), anak Lewi(53), anak Malkhi(52), anak Yanai(51), anak Yusuf(50),*

3:25 *anak Matica(49), anak Amos(48), anak Nahum(47), anak Hesli(46), anak Nagai(45),*

3:26 *anak Maat(44), anak Matica(43), anak Simeii(42), anak Yosekh(41), anak Yoda(40),*

3:27 *anak Yohanan(39), anak Resa(38), anak Zerubabel(37), anak Sealtiel(36), anak Neri(35),*

3:28 *anak Malkhi(34), anak Adi(33), anak Kosam(32), anak Elmadam(31), anak Er(30),*

3:29 *anak Yesua(29), anak Eliezer(28), anak Yorim(27), anak Matat(26), anak Lewi(25),*

3:30 *anak Simeon(24), anak Yehuda(23), anak Yusuf(22), anak Yonam(21), anak Elyakim(20),*

3:31 *anak Melea(19), anak Mina(18), anak Matata(17), anak Natan(16), anak Daud(15),*

3:32 *anak Isai(14), anak Obed(13), anak Boas(12), anak Salmon(11), anak Nahason(10),*

3:33 *anak Aminadab(9), anak Admin(8), anak Arni(7), anak Hezron(6), anak Peres(5), anak Yehuda(4),*

3:34 anak Yakub(3), anak Ishak(2), anak Abraham(1), anak Terah, anak Nahor,
Contoh tiang halaman: Yusuf, ayah Yesus.

Matius 1:18-25

1:18 Kelahiran Yesus Kristus adalah seperti berikut: Pada waktu Maria, ibu-Nya, bertunangan dengan Yusuf, ternyata ia mengandung dari Roh Kudus, sebelum mereka hidup sebagai suami isteri.

1:19 Karena Yusuf suaminya, seorang yang tulus hati dan tidak mau mencemarkan nama isterinya di muka umum, ia bermaksud menceraikannya dengan diam-diam.

1:20 Tetapi ketika ia mempertimbangkan maksud itu, malaikat Tuhan nampak kepadanya dalam mimpi dan berkata: "Yusuf, anak Daud, janganlah engkau takut mengambil Maria sebagai isterimu, sebab anak yang di dalam kandungannya adalah dari Roh Kudus.

1:21 Ia akan melahirkan anak laki-laki dan engkau akan menamakan Dia Yesus, karena Dialah yang akan menyelamatkan umat-Nya dari dosa mereka."

1:22 Hal itu terjadi supaya genaplah yang difirmankan Tuhan oleh nabi:

1:23 "Sesungguhnya, anak dara itu akan mengandung dan melahirkan seorang anak laki-laki, dan mereka akan menamakan Dia Imanuel" *â€œ*" yang berarti: Allah menyertai kita.

1:24 Sesudah bangun dari tidurnya, Yusuf berbuat seperti yang diperintahkan malaikat Tuhan itu kepadanya. Ia mengambil Maria sebagai isterinya,

1:25 tetapi tidak bersetubuh dengan dia sampai ia melahirkan anaknya laki-laki dan Yusuf menamakan Dia Yesus.

Praktiknya adalah:

- o [ayat 24] Rela berkorban untuk melakukan kehendak Tuhan, tetap dalam rel kehendak Tuhan.
- o [ayat 25] Mempertahankan kemurnian firman pengajaran benar.

Amsal 30:5-6

30:5 Semua firman Allah adalah murni. Ia adalah perisai bagi orang-orang yang berlindung pada-Nya.

30:6 Jangan menambahi firman-Nya, supaya engkau tidak ditegur-Nya dan dianggap pendusta.

Maka firman menjadi perisai untuk melindungi dan memelihara hidup kita.

- o Mengalami penyucian dari keinginan daging, terutama keinginan jahat dan najis.
Keinginan jahat: cinta akan uang, kikir, serakah. Ini disucikan menjadi lebih bahagia memberi daripada menerima.
Keinginan najis: dosa makan minum dan kawin mengawinkan.

Disucikan dari perasaan daging: kecewa/ putus asa, bangga.

Disucikan dari tabiat daging: menghakimi orang lain, memfitnah. Menjadi banyak menghakimi/ mengoreksi diri sendiri.

Disucikan dari perbuatan daging: menceraiberaikan, memecah-belah.

Kita bisa hidup dalam kesucian.[ayat 24] Yusuf bisa mengambil Maria sebagai istrinya. Kita hanya berbuat baik kepada sesama, mulai dalam nikah/ rumah tangga. Sampai membalas kejahatan dengan kebaikan. Menjadi tiang yang tegak.

Wahyu 19:8

19:8 Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" [Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar (perbuatan kebajikan, TL) dari orang-orang kudus.]

Sampai mendapat pakaian mempelai.

2. Tiang bait Allah Salomo.

2 Tawarikh 3:17

3:17 Tiang-tiang itu didirikannya di depan Bait Suci, yang satu di sebelah kanan dan yang lain di sebelah kiri; tiang kanan dinamainya Yakhin, dan tiang kiri Boas.

Yakhin artinya Tuhan akan meneguhkan.

Boas artinya dalam Tuhan ada kekuatan.

Jadi, tiang bait Allah Salomo artinya kuat dan teguh hati. Praktiknya:

- o Tetap mempertahankan kebenaran, tidak mau berbuat dosa.

- o Tidak kecewa/ putus asa/ berharap yang lain saat menghadapi pencobaan yang mustahil, tetap percaya berharap Tuhan.

Contoh: dari 12 pengintai, 10 tiang yang roboh, 2 tiang yang tegak.

Bilangan 13:27-28

13:27 Mereka menceritakan kepadanya: "Kami sudah masuk ke negeri, ke mana kausuruh kami, dan memang negeri itu berlimpah-limpah susu dan madunya, dan inilah hasilnya.

13:28 Hanya, bangsa yang diam di negeri itu kuat-kuat dan kota-kotanya berkubu dan sangat besar, juga keturunan Enak telah kami lihat di sana.

Pengajaran benar ditambah suara daging menjadi kabar busuk.

10 pengintai lebih membesarkan pencobaan daripada kuasa firman sehingga tawar hati/ kecewa/ putus asa, tinggalkan firman pengajaran benar dan beralih pada yang lain. Mereka bersungut, menyalahkan firman, kering, mati rohani, menjadi bangkai di padang gurun. Dari bintang menjadi binatang.

Bilangan 14:29

14:29 Di padang gurun ini bangkai-bangkaimu akan berhantaran, yakni semua orang di antara kamu yang dicatat, semua tanpa terkecuali yang berumur dua puluh tahun ke atas, karena kamu telah bersungut-sungut kepada-Ku.

Bilangan 14:6-10

14:6 Tetapi Yosua bin Nun dan Kaleb bin Yefune, yang termasuk orang-orang yang telah mengintai negeri itu, mengoyakkan pakaiannya,

14:7 dan berkata kepada segenap umat Israel: "Negeri yang kami lalui untuk diintai itu adalah luar biasa baiknya.

14:8 Jika TUHAN berkenan kepada kita, maka Ia akan membawa kita masuk ke negeri itu dan akan memberikannya kepada kita, suatu negeri yang berlimpah-limpah susu dan madunya.

14:9 Hanya, janganlah memberontak kepada TUHAN, dan janganlah takut kepada bangsa negeri itu, sebab mereka akan kita telan habis. Yang melindungi mereka sudah meninggalkan mereka, sedang TUHAN menyertai kita; janganlah takut kepada mereka."

14:10 Lalu segenap umat itu mengancam hendak melontari kedua orang itu dengan batu. Tetapi tampaklah kemuliaan TUHAN di Kemah Pertemuan kepada semua orang Israel.

Yosua dan Kaleb kuat teguh hati, takut akan Tuhan, tidak berbuat dosa, taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara. Maka Tuhan menyertai untuk memberi kemenangan atas pencobaan yang mustahil.

- o Tidak bimbang, tetap berpegang teguh pada firman dan taat.

1 Petrus 1:22

1:22 Karena kamu telah menyucikan dirimu oleh ketaatan kepada kebenaran, sehingga kamu dapat mengamalkan kasih persaudaraan yang tulus ikhlas, hendaklah kamu bersungguh-sungguh saling mengasihi dengan segenap hatimu.

Kita bisa hidup suci dan saling mengasihi.

Efesus 4:11-12

4:11 Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Sehingga diberi jabatan, dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus.

Yosua 1:6-7, 9, 18

1:6 Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, sebab engkau yang akan memimpin bangsa ini memiliki negeri yang Kujanjikan dengan bersumpah kepada nenek moyang mereka untuk diberikan kepada mereka.

1:7 Hanya, kuatkan dan teguhkanlah hatimu dengan sungguh-sungguh, bertindaklah hati-hati sesuai dengan seluruh hukum yang telah diperintahkan kepadamu oleh hamba-Ku Musa; janganlah menyimpang ke kanan atau ke kiri, supaya engkau beruntung, ke mana pun engkau pergi.

1:9 Bukankah telah Kuperintahkan kepadamu: kuatkan dan teguhkanlah hatimu? Janganlah kecut dan tawar hati, sebab TUHAN, Allahmu, menyertai engkau, ke mana pun engkau pergi."

1:18 Setiap orang yang menentang perintahmu dan tidak mendengarkan perkataanmu, apa pun yang kauperintahkan kepadanya, dia akan dihukum mati. Hanya, kuatkan dan teguhkanlah hatimu!"

Seperti Yosua kuat teguh hati dan dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir.

Matius 24:3-5, 11, 24

24:3 Ketika Yesus duduk di atas Bukit Zaitun, datanglah murid-murid-Nya kepada-Nya untuk bercakap-cakap sendirian dengan Dia. Kata mereka: "Katakanlah kepada kami, bilamanakah itu akan terjadi dan apakah tanda kedatangan-Mu dan tanda kesudahan dunia?"

24:4 Jawab Yesus kepada mereka: "Waspadalah supaya jangan ada orang yang menyesatkan kamu!"

24:5 Sebab banyak orang akan datang dengan memakai nama-Ku dan berkata: Akulah Mesias, dan mereka akan menyesatkan banyak orang.

24:11 Banyak nabi palsu akan muncul dan menyesatkan banyak orang.

24:24 Sebab Mesias-mesias palsu dan nabi-nabi palsu akan muncul dan mereka akan mengadakan tanda-tanda yang dahsyat dan mujizat-mujizat, sehingga sekiranya mungkin, mereka menyesatkan orang-orang pilihan juga.

Pada akhir zaman, banyak ajaran palsu yang menyesatkan banyak orang sampai orang pilihan/ orang dalam Kabar Mempelai.

Wahyu 19:1, 3-4, 6

19:1 Kemudian dari pada itu aku mendengar seperti suara yang nyaring dari himpunan besar orang banyak di sorga, katanya: "Haleluya! Keselamatan dan kemuliaan dan kekuasaan adalah pada Allah kita,

19:3 Dan untuk kedua kalinya mereka berkata: "Haleluya! Ya, asapnya naik sampai selama-lamanya."

19:4 Dan kedua puluh empat tua-tua dan keempat makhluk itu tersungkur dan menyembah Allah yang duduk di atas takhta itu, dan mereka berkata: "Amin, Haleluya."

19:6 Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Allah kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja.

Pengajaran benar mendorong pada penyembahan yang benar dengan kata "Haleluya".

Yakobus 3:2

3:2 Sebab kita semua bersalah dalam banyak hal; barangsiapa tidak bersalah dalam perkataannya, ia adalah orang sempurna, yang dapat juga mengendalikan seluruh tubuhnya.

Sampai tidak salah dalam perkataan, sempurna.

3. Tiang penopang di Yerusalem baru.

Wahyu 3:12

3:12 Barangsiapa menang, ia akan Kujadikan sokoguru di dalam Bait Suci Allah-Ku, dan ia tidak akan keluar lagi dari situ; dan padanya akan Kutuliskan nama Allah-Ku, nama kota Allah-Ku, yaitu Yerusalem baru, yang turun dari sorga dari Allah-Ku, dan nama-Ku yang baru.

Ini merupakan janji Tuhan kepada jemaat Filadelfia.

Wahyu 3:7-8

3:7 "Dan tuliskanlah kepada malaikat jemaat di Filadelfia: Inilah firman dari Yang Kudus, Yang Benar, yang memegang kunci Daud; apabila Ia membuka, tidak ada yang dapat menutup; apabila Ia menutup, tidak ada yang dapat membuka.

3:8 Aku tahu segala pekerjaanmu: lihatlah, Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorang pun. Aku tahu bahwa kekuatanmu tidak seberapa, namun engkau menuruti firman-Ku dan engkau tidak menyangkal nama-Ku.

Syaratnya adalah:

- o Menuruti firman = taat pada firman sampai daging tidak bersuara.
- o Tidak menyangkal nama-Ku = setia berkobar dalam ibadah pelayanan.

Kita menjadi kehidupan yang tergembala. Taat dan setia sama dengan mengulurkan tangan kepada Tuhan, menyerah sepenuhnya kepada Tuhan, menyembah Tuhan dengan hancur hati, mengakui segala kekurangan dan kelemahan secara jasmani dan rohani.

Maka Tuhan mengulurkan tangan kemurahan kebaikan-Nya (= kunci Daud) yang tidak terbatas oleh apa pun, sanggup membuka pintu-pintu di dunia:

- o Melindungi dan memelihara di tengah kesulitan dunia.
- o Memberi kemenangan/ pertolongan yang ajaib untuk menyelesaikan semua masalah yang mustahil.
- o Mengangkat dari kejatuhan dalam dosa menjadi benar dan suci, yang gagal menjadi berhasil dan indah pada waktunya.
- o Sampai menyempurnakan kita menjadi sama seperti Dia.

Tuhan memberkati.